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Landeshauptstadt Magdeburg 
Änderungsantrag 
 

 
Zum Verhandlungsgegenstand 

 
Datum 

DS0412/13/2  öffentlich DS0412/13 03.12.2013
 
Absender  
 
Oliver Müller 
Fraktion DIE LINKE/Tierschutzpartei 
 
Gremium 
 

Sitzungstermin 

Stadtrat 05.12.2013 
 
Kurztitel  
 
Fortschreibung Abfallwirtschaftskonzept 
 
Der Stadtrat möge beschließen: 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt sicherzustellen, dass so, wie vertraglich vereinbart, 
die Gelben Tonnen vom zuständigen Entsorgungsbetrieb auch wieder an den Ort 
zurückgestellt werden, von dem sie abgeholt worden sind. 
 
 
Begründung: 
Es ist leider häufig in verschiedenen Wohn- und Siedlungsbereichen der LH Magdeburg 
(bspw. Brunnersiedlung in Sudenburg) vorgekommen, dass ordnungsgemäß an den 
Bordsteinrand gestellte Gelbe Tonnen zwar vom zuständigen Entsorger abgeholt wurden, 
jedoch dann einfach ohne sie zurückzustellen an der nächsten Straßenecke quasi 
gruppenweise stehengelassen worden sind. Dort stehen sie dann den gesamten Tag über in 
Gehweg versperrender Weise bis die dann zumeist berufstätigen Bewohner/innen nach ihrer 
Arbeit die hoffentlich noch nicht vom Wind umgestürzten Tonnen zurückbringen dürfen. 
Dabei ist auffällig, dass dies lediglich auf die bisherige Entsorgungsfirma der Gelben 
Tonne(n) zutrifft, deren Mitarbeiter scheinbar je nach Schichtbesetzung zu bequem sind in 
die verschiedenen Stichstraßen bspw. der Brunnersiedlung mit ihrem Fahrzeug 
hineinzufahren, stattdessen die Kollegen ausschwärmen um die Gelben Tonnen zu holen 
und dann nach der Entleerung einfach dort stehen lassen. Da dies nicht immer passiert, 
sondern ab und an durchaus ordnungsgemäß entsorgt wird und das Fahrzeug auch in die 
Straßen einfährt, steht außer Frage, dass dies nicht an der Größe des Fahrzeuges liegt. 
Vielmehr scheinen andere Gründe wie allgemeine Unlust zum Rangieren in engeren 
Fahrstraßen oder mangelndes Fahrvermögen bei gleichzeitig vorliegendem unausgeprägten 
Dienstleistungsgedanken ursächlich zu sein. Leider schafften auch mehrere Beschwerden 
keinerlei Abhilfe. 
Hierbei ist festzuhalten, dass dies für die Kollegen des SAB erfreulicherweise jedoch 
überhaupt kein Problem darstellt und die Entleerung ihrer Abfalltonnen immer 
ordnungsgemäß funktioniert. 
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